

PRIX COUP DE CŒUR DU PARRAINAGE ASSOCIATIF 2025

Yacin Aït Allal

Conducteur d'opérations à la direction de la maîtrise d'ouvrage chez VINCI Autoroutes

Engagé au sein de l'association Émancip'Elles (ex-La Main Verte)



La source de mon engagement



Depuis plus de deux ans, j'accompagne l'association Émancip'Elles dans la structuration et le développement de projets, en partageant mes compétences professionnelles et en consacrant une partie de mon temps professionnel et personnel pour réfléchir avec elles, proposer des solutions et soutenir leurs initiatives.

C'est une aventure profondément humaine, où des femmes s'accordent enfin du temps pour elles, un temps précieux qui leur redonne confiance, force et liberté. Ce qui m'a convaincu, c'est la puissance de leurs valeurs :

- la sororité, la fierté retrouvée, qui redonne confiance à celles qui doutaient ;
- la transmission de savoirs, qui fait vivre des héritages culturels et culinaires précieux ;
- et surtout la force d'émancipation, qui ouvre des chemins de liberté, d'autonomie et d'accomplissement personnel.

Mon rôle de parrain de l'association



Mon engagement en tant que parrain est bien plus qu'un rôle : c'est une conviction ! Il consiste à être un relais entre l'association et le monde de l'entreprise, à apporter un appui méthodologique et stratégique pour consolider le ou les projets de l'association, à contribuer à la mise en réseau et à la visibilité de l'association.